

Verbandliche Arbeit:

kfd-Gruppen vernetzen sich

Wir wollen zusammenwachsen! Schicken Sie den Link zur Internetpräsenz Ihrer kfd – egal ob Region oder Gruppe, Homepage, Facebook oder Instagram – und werden Sie sichtbarer Teil des Diözesanverbands auf der Website!

*Von kfd Aachen
11. Mai 2022*



Neuer Sammlung aller Internetauftritte von kfd-Gruppen im Bistum Aachen

Welche kfd-Gruppen gibt es im Bistum Aachen? Was treibt die kfd-Gruppe in meiner Nachbarschaft? Könnten wir nicht einmal gemeinsam eine Aktion planen? Welche guten Ideen gibt es anderswo, die auch für uns interessant wären? Welche Erfahrungen können wir anderen kfd-Gruppen weitergeben?

Auf Wunsch der Mitglieder der Diözesanversammlung nach mehr Vernetzung von kfd-Gruppen im Diözesanverband, besonders mit Blick auf Veranstaltungen, Materialien und Ideen, wird auf der Homepage der kfd Aachen eine neue Unterseite eingerichtet, auf der die Internetauftritte von kfd-Gruppen und -Regionen aufgeführt werden.

Aufruf: Bitte schicken Sie den Link zur Internetpräsenz Ihrer kfd – egal ob Region oder Gruppe, Homepage, Facebook oder Instagram!

Per Mail an info@kfd-aachen.de.